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第 ２９９４ 回  例 会 報 告  
例 会 記 録 ・ 予 定 

  
那覇ロータリークラブ   

事務局 那覇市西 3 警察－6－1 (パシフィックホテル沖縄１階) ＴＥＬ 868-1224 ＦＡＸ 861-4918 

Ｅ－mailアドレス  naha-rc@m1.cosmos.ne.jp  HPアドレス：http://naha-rc.org/ 
会長 金城 智誉 副会長/クラブ管理運営委員長/会長エレクト亀川 偉作 副会長/クラブカウンセラー名嘉 義明 

幹事 津嘉山 伸  クラブ会報委員長  松元 剛  副委員長 与那覇 正明 委員 保田盛 清士            

 

４

進 

■2023-24年度   ゴードンR. マッキナリー 国際ロータリー会長       

South Queensferryロータリークラブ 

（スコットランド、ウェストロージアン） 歯科医院経営 
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会 員 数 65 名             

出 席 免 除 会 員 ―      Qqqq       

出 席 計 算 会 員           65 名            

出   席   会   員  31 名            

欠   席   会   員  34 名       

出    席     率 47.69％    
 

 

MAKE-UP  伊志嶺＜地区戦略計画推進委員会＞ 

金城、津嘉山、安里（政）、上原（義）、 

當間、比嘉、伊志嶺、安里（繁）、堀川、 

米須、河井＜希望の風コンサート ZOOM＞ 

■出席報告 

 

退会  

川畑 盛一 会員（観光ホテル） 

中野 豪 会員（たばこ製造） 

欠席会員名  新本、宮城、安里（政）、上原

（義）、中村、新垣（豊）、長山、与儀、平良 

鈴木（康）、長嶺、保田盛、許田、国吉、 

伊志嶺、具志堅、渡辺、下石、新垣（安）、 

宜保、与那覇、上原（修）、安里（繁）、米須、

赤嶺、下地、義元、喜納、佐藤、芝垣、首藤、

新垣（直）、山内、桂原。 
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☆プログラム    

4 月 11 日（火） 

「全国健康保険協会の概要と 

うちなー健康経営宣言について」 

全国健康保険協会沖縄支部 支部長  

宮里 博史 氏 

全国健康保険協会沖縄支部企画総務グループ 

アドバイザー 玉城 雅人 氏 

4 月 18 日（火） 

「珊瑚礁から学んだこと」 

有限会社 海の種 代表 

金城 浩二 氏 

5 月 2 日 休会  

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーのビジョン声明 

 
■2023-24年度 2580地区方針          ガバナーエレクト 栃木 一夫 (東京北RC)     
アプローチ：「持続可能な元気なクラブを実現しよう」 

1. クラブの成長会員増強ロータリアン一人ひとりの向上 

2. クラブビジョン・行動計画作成推進 

3. My Rotary・ロータリーの友の活用推進 

4. ローターアクターや学友との交流の活性化 

合言葉は「ロータリアンの心に火をつけよう」                 

“Get the Joy of Rotary” 

ロータリアンだからこそ得られる喜びや体験に価値がある。 

実践哲学である「中核的価値観」を身につけ、不易流行、イノベーションに挑戦する心に

火をつけよう。 

地区基本方針 何を奉仕したのではなく、何を得たのか、どんな学びを得たのか、柔軟性

をもって少しでも周りの人に貢献できるように今年は、楽しいロータリーを再発見する旅

に出ましょう。 

■PETS報告 亀川 偉作 会長エレクト  ＊ガバナー公式訪問の日程が決まりました。 

 

 

 

＊栃木 一夫 ガバナー公式訪問 

＊2023 年 10 月 31 日（火）会長幹事との打ち合わせ 10：40～

11：00 クラブ協議会 11：00～12：15 休憩 12：15～12：30  

例会 12：30～13：30 

＊地区大会 2024年 2月 28日（水）～29日（木）帝国ホテル 

＊国際大会 2024年 5月 25日（土）～29日（水）シンガポール 

mailto:naha-rc@m1.cosmos.ne.jp
http://naha-rc.org/
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■ニコニコ BOX (*^^)v（3/14 集計済） 

亀川 榮一 パスト会長 孫の亀川大志が

琉球大学医学部に合格しました。ニコ

ニコ。新垣 淑典 パスト会長 先週ゴル

フにてイーグルを出してしまいまし

た。ニコニコ。米須 義明 会員 

荒川先生ありがとうございました。 

長寿県復活目指して頑張りましょう。

誕生祝いもありがとうございました。 

■ニコニコ BOX (*^^)v（3/28） 

金城 智誉 会長 川畑さん、中野さん、

4 年間ありがとうございました。さび

しくなりますが、我慢します。今後の

ご活躍を心からお祈りします。カドカ

さん、頑張れ、にこにこ。 

中野 豪 会員 昨日は送別会ありがとう

ございました。私の沖縄 3 年 9 ヶ月、

本当に楽しかったです。皆様のあたた

かさと豊かさに感謝します。 

朱 蘇建 会員【中村 英樹（エイジュ）】 

これから、美しい沖縄がもっと伸びる

ように頑張りましょう。ニコニコ。 

吉野 宏明 会員 誕生日をお祝い頂き、

ありがとうございます。ニコニコ。 

赤岩 勇二 会員 川畑さん、中野さ

ん、お世話になり、ありがとうござい

ました。鈴木さん、桂原さん、石嶺さ

ん、一緒にロータリーの活動 楽しみま

しょう。ニコニコ。 

河井 耕治 会員 中野さん、川畑さん、

心から感謝申し上げます。ニコニコ。 

■2022－23 年度ニコニコ BOX 

本日のニコニコ BOX     \12,000 

ニコニコ BOX 累計       \388,500 

 

■新会員候補者についての通知                                                

理事会で次の方の入会が承認されました

ので異議のある方は 7 日以内に申し出下

さい。                                 

氏名：尾島 厚志（おじま あつし）氏 

職業分類: たばこ製造 

職業：日本たばこ産業（株）沖縄支社長 
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■退会挨拶        川畑 盛一 会員 

 

 

 

 

 

 

 

■退会挨拶         中野 豪 会員 

 

 

 

 

 

 

■会長報告         金城 智誉 会長 

＊ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議

会より「3.11 ロータリー希望の風奨学金へのご

支援に感謝申し上げます」とお礼状が届きまし

た。一部読み上げます。 

「この度は支援金 21 万円をお送り下さいまし

て厚く御礼申し上げます。皆様のあたたかなお

心が、遺児たちに前を向く力を与えて下さいま

す。次世代を担う青年たちが進学の希望を断つ

ことなく未来への夢を膨らませること、それは

日本の、とりわけ東北の、真の復興を支える大

きな力となります。これからも皆様の応援と共

に、より温もりあふれた奨学金を目指してプロ

グラムを推進してまいりたいと考えておりま

す。ありがとうございました。」 

■幹事報告         小川 秀樹 副幹事 

＊他クラブ例会休会 

・コザ RC 4/13（木）休会 

＊「Rotary 愛を深める語り合いラブ・ロー

タリー」のご案内が届きました。オンライン

で 90 分間での開催となります。ご希望され

る会員は田中久光地区研修委員 alex@ij-

u.co.jp まで希望日をお知らせ下さい。 

日時：4/24（月）・4/25（火）・4/27（木）・

4/28（金）いずれかで 19:00～20:30 

■2021-23年度 米山奨学生 カドカ,サロズさん、ご卒業おめでとうございます      
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私は 6年間日本で留学しており、2年間の日本語学

校での勉強と 4年間の大学での英米言語文化学科専攻

によって、日本の文化や言語を深く理解することがで

きました。 

 まず、日本語学校では基礎的な日本語の読み書きや

会話能力を身につけることができました。日本語を勉

強することで、日本の文化や習慣に触れ、自分自身を

成長させることができました。例えば、日本の美しい

風景や料理、祭りや伝統文化などに触れることで、私

は日本人としての誇りを持つことができました。 

 

 

また、大学での専攻では、英米圏の文学や文化を深く理解することができました。それ

により、英語で書かれた小説や詩を読み解く力を身につけ、英語を使ったアカデミックな

議論をすることができるようになりました。この経験は、国際的な視野を広げ、異なる文

化との交流を促進するために非常に役立ちます。 

 さらに、留学中は多くの友人や先生との交流を通じて、人とのコミュニケーション能力

も向上しました。異文化間の交流を通じて、自分自身の考え方や価値観を再評価し、新た

な視点を得ることができました。また、留学先での困難な状況に直面し、それを乗り越え

るために自己主張や協調性を発揮することもできました。以上のような経験を通じて、私

は留学による成長や学びの価値を深く理解することができました。このような経験が、将

来的に自分自身や社会に貢献するための基盤となると信じています。私は今後も、異なる

文化との交流を続け、多様性と包括性を尊重する 

世界の実現に貢献していきたいと思います。 
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沖縄国際大学 ・総合文化学部 英米言語文化学科（ネパール） 

mailto:ご希望される会員は田中久光地区研修委員alex@ij-u.co.jp
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